
Local Winter Rules 2024-2025 
 

 
Use of mats 

When a player’s ball lies in the general area* (fairway as well as rough) and a putter is 
not being used for a stroke, the player MUST take free relief by lifting the original ball and 

placing the original ball or another ball on an artificial mat and play it from there. 
The mat must be placed on top of the spot where the ball lies. 

 
The mats are available at the caddy master. 

 
Usage du tapis.  

Si la balle d’un joueur se trouve dans la zone générale* (fairway et rough) et que le 
putter n’est pas utilisé pour le coup, le joueur DOIT prendre un dégagement gratuit en 

relevant sa balle et en plaçant sa balle ou une autre balle sur le tapis et la jouer du tapis. 

Le tapis doit être placé au-dessus de l’emplacement où repose la balle.  
 

Les tapis sont disponibles au caddy-master. 
 
*Zone générale : La zone du parcours qui comprend toutes les parties du parcours sauf les quatre 

autres zones spécifiquement définies : (1) la zone de départ d’où le joueur doit jouer en 

commençant le trou qu’il joue, (2) toutes les zones à pénalité, (3) tous les bunkers, et (4) le green 
du trou que le joueur joue.  
 

 
 

Ball lost in accumulation of leaves 
Lost ball - Ball known or virtually certain to be in abnormal course condition 

• If your ball has not been found and it is known or virtually certain that your ball came to rest 

in or on an abnormal course condition on the course, you may take relief under Rule 16.1b, c 
or d. You do this by using the estimated point where the ball last crossed the edge of the 

abnormal course condition on the course as the reference point. 
 
Balle perdue dans tas de feuilles 

Si la balle d'un joueur n'a pas été retrouvée, mais que l'on est sûr ou quasiment certain qu'elle 
repose dans un tas de feuilles sur le parcours, ceci est considéré comme une condition anormale du 

parcours ; le joueur peut se dégager selon la Règle 18.1 de coup et distance, ou utiliser l'option de 
dégagement suivante sans pénalité: 

• Le joueur peut se dégager selon la Règle 16.1b, c ou d en utilisant le point estimé où la balle 
a franchi en dernier la lisière de la condition anormale du parcours sur le parcours comme 
étant l'emplacement de la balle afin de déterminer le point le plus proche de dégagement 

complet. 
• Une fois que le joueur met ainsi une autre balle en jeu pour se dégager, la balle d'origine 

n'est plus en jeu. 
 

 

 

Penalty for Breach of Local Rule: General Penalty  
Stroke play: two penalty strokes  

Match play: loss of hole  
 
 

https://www.randa.org/en/rog/the-rules-of-golf/rule-16#16_1b
https://www.randa.org/en/rog/the-rules-of-golf/rule-16#16_1c
https://www.randa.org/en/rog/the-rules-of-golf/rule-16#16_1d
https://www.randa.org/fr-FR/rog/the-rules-of-golf/rule-16#16_1b
https://www.randa.org/fr-FR/rog/the-rules-of-golf/rule-16#16_1c
https://www.randa.org/fr-FR/rog/the-rules-of-golf/rule-16#16_1d

